

162.1

Bezirksamt Heepen

Anfrage *Die Linke*. vom 21 10.2019 sowie 19.03.2020

Zustand des Fahrradweges am Schelpmilser Weg

Der angesprochene Rad-/ Gehweg am Schelpmilser Weg ist zwischen der Eckendorfer Straße und der Brücke gegenüber Hs. Nr. 55 ca. 2, 50 m breit und mit einer wassergebundenen Decke versehen. Er ist in diesem Bereich grundsätzlich in Ordnung. Punktuell sollte die Deckschicht erneuert werden.

Die Unterhaltung obliegt hier dem Umweltbetrieb, Abteilung Grünunterhaltung.

Im anschließenden Bereich nördlich Hs. Nr.55 bis zum Siedlerweg befindet sich der Weg überwiegend in der Zuständigkeit des Amtes für Verkehr. Bei einer Breite von teilweise kaum einen Meter ist er ebenfalls mit einer wassergebundenen Wegedecke versehen bzw. lediglich geschottert.

Abgesehen von der fehlenden Breite ist der Geh-/ Radweg an einzelnen Stellen schlecht. Eine geregelte Oberflächenentwässerung gibt es nicht, was bei Regen zu Pfützenbildungen führt. Eine nachhaltige Verbesserung lässt sich mit konsumtiven Mitteln nicht erreichen.

Unsere Anstrengungen können hier nur der Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit dienen.

Sinnvoll erscheint eine Erstellung des Geh-/ Radweges in einer aus verkehrsplanerischer Sicht regelkonformen Breite. In der Prioritätenliste für den Stadtbezirk Heepen wird die Maßnahme in der alphabetischen Auflistung geführt. Investive Mittel sind in der Finanzplanung bisher nicht eingestellt.

Im Radverkehrsnetz der Stadt Bielefeld ist der Weg nicht enthalten. Hier ist als Alltagsstrecke der Rabenhof und als Freizeitroute die Wiesenstraße vorgesehen.

Pehle